
大溪國小羽球隊發展家長座談會會議紀錄

一、開會時間：111 年 l1 月 18 日下午 6 時 30 分

二 、 地 點：視聽教室

三、出席人員：如簽到表

四 丶 主 席：陶藝文

五丶紀 錄：鄭正興

六、討論紀錄：

1 ． 校方宣布簡秀芬總教練申請於 112 年 2 月 1 日退休資訊，說明校方支持羽球隊之

具體作為，並宣誓大溪國小羽球隊永續發展之決心。

2．校方承諾 「 全力以赴」維持球隊原有訓練時數及能量，含代理總教練 l 名及助教2

名，並積極協調教育局儘早核定本校專任運動教練之正式缺額， 以讓學生及家長安

,`3 。

3 ． 提升代理總教練薪資至 5.5 萬元／每月（至代理轉正，或學校聘用正式專任運動教

練為止），以提高優秀教練轉任誘因。除邱彥誌副會長贊助每月5,000 元專款專用外，

所餘差額全款由本校人事預算及文教基金經費支持。

4. 自 111 學年下學期超體育維長減授課，於晨練支援羽球隊髖能訓練（每週 3 次）至

學校聘用正式專任運動教練為止。

5 ． 訂於 12 月中旬辦理第 2 場家長座談會，向家長報告校方全力以赴之成果及方向，

應含具髖期程及資訊。

承辦人：旦卫－鄭正
一｀

主任：匝濤隹 －頁蒨l

結束時間：下午 8 點 30 分

校長：區竺亞囹墨図








